

## **GETXO / 'Periódicos del mundo' en la biblioteca de Las Arenas**

GETXO.- La Biblioteca municipal de Las Arenas se ha adherido a la iniciativa 'Periódicos del Mundo' dentro de la campaña general de animación a la lectura del Gobierno Vasco 'Liburutegiak Topaleku-Las bibliotecas, punto de encuentro' en la que participan 6 municipios vascos. 'Esta iniciativa trata de fomentar precisamente las bibliotecas como espacio de integración entre las diferentes culturas, a partir de la promoción de valores como la igualdad, la tolerancia y la diversidad', explicó el Alcalde de Getxo, Imanol Landa.

El proyecto permite atender nuevos intereses de la ciudadanía. 'Posibilita a las personas nacidas en otros países mantener un contacto directo con sus lugares de origen. También puede ser útil a quienes, viviendo en Getxo, se interesan por un mundo cada vez más intercomunicado o, simplemente, a quienes quieren practicar o aprender otros idiomas'.

A través de esta iniciativa, la biblioteca de Las Arenas contará con una serie de periódicos extranjeros impresos, elegidos de una base de datos de más de 200 teniendo en cuenta el perfil de las personas inmigrantes de Getxo. Cada día de la semana se